



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 19.03.2023

Die Rot-weißen Husaren empfangen interessierte Gäste beim Schnuppertag 2023

Seit 2009 bieten die Südernacher auf der Suche nach Mitstreitern neugierigen Menschen die Gelegenheit, bei Kaffee und Kuchen einen Einblick in das Vereinsleben zu erhalten und die Menschen hinter den Uniformen und Kostümen kennenzulernen. So auch wieder im März diesen Jahres. Viele Husaren und alle Gruppen des Vereins waren vor Ort vertreten und boten ein abwechslungsreiches und spannendes Programm. Zunächst begann der Musikzug mit einem Probekblock der musikalischen Art. Die Majoretten boten hierzu ihre Straßenperformance. Im Anschluss hatten das Kinderballett, sowie das Mittelballett nochmals die Gelegenheit, ihren Sessionstanz darzubieten. Nun folgte erneut der Musikzug mit einer weiteren Probe und bot Interessierten die Gelegenheit, einzelne Instrumente in (Echtzeit) auszuprobieren. Verschiedene Gäste hatten ihr eigenes Instrument direkt mitgebracht und wurden zur spontanen Teilnahme ermuntert. Es war für alle Musiker ein richtiges Vergnügen. Im Schwerpunkt Tanz konnten Einblicke in Schritttechniken und Abläufe gewonnen werden. Während der gesamten Zeit konnten Informationen über Proben, Zeiten und einzelnen Aktivitäten des Vereins und der Gruppen in Erfahrung gebracht werden. Das Showballett hatte eine Auswahl an Kostümen präsentiert, die in den letzten Jahren ihren tollen Tänzen zusätzlich Glanz verliehen hatten. Als letzter Punkt im Programm stand die Akrobatik im Vordergrund. Mit sportlichem Eifer wurden Techniken erklärt, wie Hebungen funktionieren. So kam es im Verlauf der Übungen durchaus zu Szenen, wo Damen die Herren auf die Schultern nahmen. Motiviert wurde Hebung auf Hebung ausprobiert, so dass die Zeit schon fast nicht mehr reichte. Am Ende des Vormittags nahmen die anwesenden Mitglieder positive Eindrücke einer Vereinsveranstaltung mit nach Hause und freuen sich auf die weitere gemeinsame Zeit, sowie die vielen weiteren Aktivitäten im Verein. Die neuen Mitglieder werden bestimmt schnell Anschluss in den einzelnen Gruppen finden und als aktive Mitglieder das Kops Spaß und Freude haben. Wer in diesem Jahr keine Gelegenheit hatte beim Schnuppertag vorbeizuschauen, kann nun natürlich jederzeit über die Homepage der Husaren Kontakt zum Verein und den einzelnen Gruppen aufnehmen. Die Husaren werden sich über jeden Neuzugang freuen.





KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Aternach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 19.03.2023